

La Justicia de Dios
“La Obra Misionera de Pablo”
Romanos 15:14-33

¿Cuántas veces has oído decir, “sigue tu corazón”?

Jeremías 17:9-10

Romanos 2:28-29

Pero vemos que el corazón en sí es perverso; es Dios el que lo prueba para dar a cada uno según su camino, según el fruto de sus obras.

Para Pablo, vemos la motivación de su corazón. ¿Qué eran sus ambiciones? ¿Qué es lo que lo hacía hacer lo que hacía?

Romanos 1-11 es Doctrina

1. El Hombre es condenado - aparte de Jesucristo
2. La salvación – es por gracia a través de la fe
3. La nueva naturaleza – el cambio de corazón – un nuevo carácter

Romanos 12 – Nuestra dedicación a Jesucristo (Nosotros y Jesús)

Romanos 13 - Nosotros y el mundo

Romanos 14 - Nosotros y la iglesia

Romanos 15 – Nosotros y las diferencias entre el judío y el gentil.

Y es aquí que llegamos a ver la motivación del corazón del Apосто Pablo, tanto como su ambición en tener un gran amor por Dios y la gente.

1. Su corazón por los gentiles vv. 14-24

2. Su corazón por los judíos vv. 25-33

1. Su corazón por los gentiles vv. 14-24

v. 14

Pero estoy seguro de vosotros, hermanos míos, ~ Pablo ha llegado a sus palabras finales de esta carta.

Pero estoy seguro de vosotros, hermanos míos, de que vosotros mismos estáis llenos de bondad, ~ Entonces ¿esto significa que las personas, que toda gente es buena?

Bondad ~ Es la cualidad de bueno. Se identifica con la característica propia de las buenas personas. Es también la inclinación o tendencia natural a hacer el bien.

llenos de todo conocimiento, ~ Ahora, todo conocimiento, tanto como la bondad, viene de la relación que ahora tenemos con Dios. NO es de nosotros mismos.

Romanos 7:18 Y yo sé que en mí, esto es, en mi carne, no mora el bien; porque el querer el bien está en mí, pero no el hacerlo.

de tal manera que podéis amonestaros los unos a los otros. ~ Esta palabra **amonestar** – significa advertir, prevenir, o reprender. Es el hacer presente algo para que se considere, procure o evite.

*** No solo es la responsabilidad de los pastores o los líderes discipular. Todo creyente tiene esta responsabilidad.

Gálatas 6:1-2

v. 15

Mas os he escrito, hermanos, en parte con atrevimiento, ~ Hay tiempos que tenemos que hablarnos con ardor, esfuerzo, es atrevernos a hablar la verdad sabiendo que no les va gustar lo que se tiene que decir.

como para haceros recordar, ~ Y verdaderamente tenemos que ser recordados.

por la gracia que de Dios me es dada ~ A cada uno de nosotros se nos ha dado una medida de gracia, el favor inmerecido de Dios. Y es dada a cada uno para poder cumplir con el don o dones dados a cada uno de nosotros.

v. 16

Tomen nota de la trinidad en este versículo; Jesucristo, el evangelio de Dios, y el Espíritu Santo.

Ministro ~ Significa siervo, uno que sirve mesas un mesero. No es una posición en que las personas lo sirven a uno. Es al revés, uno está aquí para servir a las personas.

ser ministro de Jesucristo a los gentiles, ministrando el evangelio de Dios, ~ No hay nada mejor que uno pueda ofrecer, ministrando el evangelio de Dios.

Romanos 1:16 Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.

Romanos 12:1 Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional.

¿Vemos nuestro trabajo, nuestra obra como algo sagrado?

¿Haces toda obra o trabajo entendiendo que eres un ministro de Dios?

v. 17

v. 18

Dios desea usarnos como instrumentos en Sus manos.

para la obediencia de los gentiles, con la palabra y con las obras, ~ El resultado es que se demuestra el poder de Dios en la verdadera conversión de los gentiles.

v. 19

con potencia de señales y prodigios, en el poder del Espíritu de Dios; ~

Dios hizo milagros a través de Pablo, Dios los hizo para traer validez al mensaje que Pablo predicaba.

de manera que desde Jerusalén, y por los alrededores hasta Ilírico, todo lo he llenado del evangelio de Cristo. ~ El misionero Pablo viajó como eso de 1,400 millas evangelizando.

v. 20

Y de esta manera me esforcé a predicar el evangelio, ~ Pero es hacerlo con anticipación, emocionalmente ansioso, con un gran gusto por predicar el evangelio.

no donde Cristo ya hubiese sido nombrado, para no edificar sobre fundamento ajeno, ~ Pablo con respeto no quería obrar y pisar en el terreno en que otro ya estaba obrando.

v. 21

v. 22

v. 23

Pablo amaba a los creyentes, y era su deseo ir a conocerlos.

Hechos 19:21

Pablo tenía este deseo de ir a Roma por más de 20 años.

Y es en ser fiel donde Dios te está usando que se confirma ese deseo, ese llamado y es o debería de ser la iglesia enviando a uno a comenzar una obra nueva.

v. 24

Ahora para entender que en esos días se pensaba que España e Inglaterra eran el fin del mundo.

porque espero veros al pasar, y ser encaminado allá por vosotros, una vez que haya gozado con vosotros. ~ Aquí está hablando del compañerismo que esperaba tener con ellos.

2. Su corazón por los judíos vv. 25-33

v. 25

v. 26

Esto es mencionado en **2 Corintios 8-9 La ofrenda para los santos.**

v. 27

Pues les pareció bueno, y son deudores a ellos; ~ Les pareció bueno compartir con ellos financieramente, para ayudarles. Este es el corazón que Dios desea que tengamos.

porque si los gentiles han sido hechos participantes de sus bienes espirituales, deben también ellos ministrarles de los materiales.

Este principio fue enseñado desde el Antiguo Testamento.

v. 28

v. 29

*** No pierdas esa oportunidad cuando se te presente una cita divina.

v. 30

Pablo pide ayuda de ellos, oren por mí a Dios.

y por el amor del Espíritu, ~ Es el Espíritu Santo el que da el amor de Dios.

Romanos 5:5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.

v. 31

v. 32

Traducción en lenguaje actual

³² Entonces podré visitarlos lleno de alegría, y disfrutar de un tiempo de descanso entre ustedes, si es que Dios así lo permite.

v. 33

La paz de Dios no es una paz falsa como la que el mundo ofrece.

Juan 14:27 La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo.

Aplicación:

¿Qué es lo que Dios te está diciendo? ¿Vas a cumplir? ¿Vas a obedecer?

Filipenses 4:7 Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús.

Recibe al Señor como tu Salvador y Señor para vivir en esta paz.

Arrepiéntete si no estás viviendo bien, para poder experimentar esta paz.